



SALUD La viruela del mono, entre la prevención y el estigma de los gays **P19**



FÓRMULA 1 Vettel, cuatro veces campeón, anuncia su retirada **P28**

España registra un récord de contratación indefinida

El paro descendió en el segundo trimestre al 12,5%, el más bajo desde 2008

JOSÉ LUIS ARANDA, **Madrid**
El empleo siguió creciendo con fuerza en el segundo trimestre del año, en el que se registró un récord de contratación indefinida, según la Encuesta de Población Activa (EPA) que elabora el Instituto Nacional de Estadística

(INE). A pesar de la elevada inflación y los efectos de la guerra en Ucrania, nunca se había creado tanto empleo fijo: casi 617.000 contratos estables, cifra que mul-

tiplica por 2,5 el mejor trimestre hasta ahora. La tasa de paro se redujo al 12,48%, la más baja desde 2008, cuando estalló la crisis financiera. El número de parados

desciende de los tres millones por primera vez en 14 años: son 2,92 millones. La ocupación alcanzó los 20,47 millones de personas, también el mejor dato en ese periodo. En el último año, la economía española ha creado 800.000 puestos de trabajo. **PÁGINA 31**

EE UU entra en recesión técnica **P32**

El impuesto a la banca será del 4,8% de los intereses y comisiones

El sector energético y el financiero litigarán contra los tributos

L. DELLE FEMMINE / A. MAQUEDA **Madrid**

Los socios del Gobierno de coalición, PSOE y Unidas Podemos, registraron ayer en el Congreso la proposición de ley para crear los nuevos impuestos a la banca y el sector energético. En el primer caso, se gravará con un tipo del 4,8% el margen de los intereses y las comisiones cobradas a los clientes; por su parte, las energéticas pagarán un 1,2% del importe neto de su cifra de negocios. Compañías de los dos sectores afectados avanzaron que acudirán a los tribunales. **PÁGINA 32**

El fiscal general carga contra los conservadores del Poder Judicial

XOSÉ HERMIDA, **Madrid**
Álvaro García Ortiz, el nuevo fiscal general del Estado, respondió ayer a los ataques que ha recibido y cargó contra los siete vocales conservadores del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) que votaron contra su nombramiento, a los que acusó de montar un "tribunal de honor" contra él. En su comparecencia ante la Comisión de Justicia del Congreso, García denunció las falsedades utilizadas para desacreditar su trayectoria profesional. **PÁGINA 14**

Xi dice a Biden que "juega con fuego" por la visita de Pelosi a Taiwán

I. S. / I. B. B., **Washington / Pekín**
Joe Biden y Xi Jinping hablaron ayer durante más de dos horas en medio de la tensión por la prevista visita a Taiwán de Nancy Pelosi, presidenta de la Cámara de Representantes. Xi advirtió de que EE UU "juega con fuego". **PÁGINA 2**

Argelia desbloquea las operaciones bancarias con España

PÁGINA 18



LAURA BORRÀS, APARTADA DE LA PRESIDENCIA DEL PARLAMENT. La Mesa de la Cámara acordó, con el voto de ERC, CUP y PSC, suspender como diputada a la dirigente de Junts tras abrirse juicio oral contra ella por prevaricación y falsedad en contratos públicos. Borràs, en la foto rodeada por algunos seguidores, dijo: "Me han sentenciado cinco diputados vestidos de jueces". / MASSIMILIANO MINOCRI **PÁGINAS 12 Y 13**

La inteligencia artificial de Google logra describir la estructura de todas las proteínas

La máquina resuelve el gran reto de la biología

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
Una inteligencia artificial propiedad de Google ha dado un gran paso para la biología al predecir la estructura de todas las proteínas conocidas, unos 200 millones de moléculas. AlphaFold, el sistema de redes neuronales, ha sido capaz de resolver casi por completo uno de los mayores problemas

de la biología, lo que ayudará a comprender mejor a todos los seres vivos y los mecanismos de enfermedades como el cáncer o el alzhéimer. Antes de esta tecnología, se había conseguido determinar la estructura de unas 200.000 proteínas, una labor que llevó 60 años. La base de datos es abierta y gratuita. **PÁGINA 18**

Leer sin límites es saber preparar recetas que merecen una estrella

SUSCRÍBETE AQUÍ

